

Presentados los actos que conforman la programación con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género

En lo que llevamos de año, 37 mujeres han asesinadas por su pareja y 24 menores han huérfanos.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 19 de noviembre de 2021 - 10:01



Visibilizar la violencia de género y concienciar a la sociedad en la necesidad de involucrarse para, entre todos, eliminar esta lacra social, es uno de los principales objetivos de la programación que el Consistorio prieguense ha programado con motivo de la conmemoración del 25N, día internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres.

La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y el presidente del Área de Bienestar Social, Luis Miguel Carrillo, han presentado los actos que se desarrollarán durante los meses de noviembre y diciembre, aunque como advertía Ceballos, “no es

una problemática de una fecha determinada, sino que tiene que ser algo que compartamos durante los doce meses del año, ya que no podemos levantar el pie si queremos eliminar entre todos esta lacra”.

Según Ceballos, desde que en el año 2003, fecha en la empiezan a contabilizar las víctimas de violencia de género, un total de 1.113 mujeres asesinadas, “un dato frío que lleva solapado auténticas desgracias personales, sociales y familiares y que nos pone en una situación insostenible en una sociedad democrática y avanzada como la nuestras”, apuntaba la alcaldesa, que recordaba que en lo que llevamos de año, “37 mujeres han asesinadas y 24 menores han huérfanos, de los cuales 5 han sido víctimas mortales de violencia de género”.

De ahí que Ceballos incidía en la importancia de trabajar, “no sólo trabajar en eliminar esta lacra, sino en llevar a cabo una sensibilización de toda la estructura social, para lo cual se trabaja con los institutos para que sea desde las edades más tempranas cuando se eduque en valores, en igualdad y que no exista esa determinación de que la violencia de género es algo ajeno”.

Por su parte, Luis Miguel Carrillo, ponía de manifiesto que la violencia de género, “es un drama, para la mujer que la sufre, para la familia y para la sociedad que la padece, que somos todos”, subrayando que ser más proactivos con este tema, “irá en beneficio de la igualdad entre personas”.

En cuanto a las actividades que se van a realizar, Carrillo hacía alusión a la adhesión, aprobada en el último pleno, a la campaña “Municipios contra el maltrato”, anunciando la celebración de varios talleres durante los

meses de noviembre y diciembre, uno de ellos sobre la prevención y sensibilización de la violencia de género, realizándose en otro de ellos un mural pictórico.

Igualmente, el 19 de noviembre, está prevista la celebración de una conferencia-coloquio, sobre el papel de las adicciones como factor de riesgo en la violencia de género, procediéndose a la lectura el día 25 de noviembre de un manifiesto institucional en la plaza de la Constitución.

La programación se completa con una serie de píldoras audiovisuales, la representación teatral dirigida a la comunidad educativa de “Cris, pequeña valiente”, el martes 30 de noviembre, así como tres monólogos que se representarán el 26 de noviembre en el Teatro Victoria.